



Pièces	3 Pièces
Superficie	67 m²
Référence	82654288
Prix	365 000 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

Au coeur du centre ville et aux portes de notre Célèbre vieille ville d'antibes, superbe 3 p. Au 2ème et dernier étage, en duplex et aux prestations modernes. Cet appartement unique, au charme incontesté, d'une surface utile de 66 m² est composé d'un spacieux séjour avec cuisine ouverte très lumineux, deux chambres avec chacune sa salle-de-douches, deux wc indépendant. Faible charges, petite copropriété. Coup de coeur ! Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site géorisques : [www. Georisques. Gouv. Fr](http://www.Georisques.Gouv.Fr)

In the heart of downtown antibes and at the gateway to our famous old town, superb 3-bedroom duplex apartment on the 2nd and top floor, with modern amenities. This uniquely charming 66 m² apartment comprises a spacious, bright living room with open kitchen, two bedrooms, each with its own shower room, and two separate toilets. Low charges, small condominium. Must see! Information on the risks to which this property is exposed is available on the géorisques website: www. Georisques. Gouv. Fr

BG TRANSACTIONS

1BIS RUE DE LA REPUBLIQUE - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

